



Présent en 2014, le groupe de heavy métal revient au festival de Clisson avec le statut de tête d'affiche.

Le répertoire d'Avenged Sevenfold allie habilement metalcore et hard rock plus classique. En 2014, le groupe de heavy métal américain avait créé la sensation au Hellfest. Il fait son retour en terre clissonnaise.

M. Shadows (chant), Synyster Gates (guitare solo), Zacky Vengeance (guitare rythmique), Johnny Christ (basse) et Brooks Wackerman (batterie) devraient de nouveau transcender les festivaliers avec leur musique puissante et mélodique.

Mon avis : « Avenged Sevenfold comptent parmi les meilleures formations de la scène métal. Les morceaux énergiques et le dynamisme des musiciens donnent envie de se bouger ».

Samedi 23 juin, au Hellfest à Clisson. Concert programmé à 23h30.

Malika, 13 ans.

Photo : DR.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)